

日本国内支部長 道場長 各位

海外支部支部長 道場長 各位

緊急メッセージ

例年ならば、日本では桜が咲き始め寒さも和らぎ、春の足音が聞こえてくる季節となつて参りました。ですが、今般世界規模で猛威を振るつてゐる新型コロナウイルスの影響により、心休まるどころか人類が恐怖に絶望すら感じる状況となつております。また先日、東京オリンピック 2020 も延期がほぼ確定し、国内外の競技会やイベントの中止、そして選手の皆さんの活動も大幅に制限され、競技活動だけでなく普段の生活にも支障が出ています。そんな中、幸いにも日本国内の林派糸東流会会員の中では、感染症を発症した方の報告はありません。しかし、現状海外支部の方が、日本国内よりも危険な状況に陥つていると思われます。WHO も推奨している対策として、①常に室内の喚起を行ふ、②手洗いうがいを行う、③一定以上の距離を開け可能な限り接触を避ける、またマスクを着用する等の自己管理に努めてください。特に空手道競技は、室内で相手との濃厚接触を行う競技です。感染拡大しうる環境になりやすいスポーツですので、最大限選手を始め指導者、保護者の安全、健康配慮に努めてください。また各国及び各地域の行政が示すガイドラインも参考にしてください。

林派糸東流会全会員が、一致団結して今般の状況を乗り越え、健康に毎日を過ごせる日が一日でも早く訪れる事を祈っています。そして来年の 2021 年、大阪で開催される林派糸東流会世界大会で会員皆さんと笑顔で会えることを切に願います。

2020 年 3 月 26 日

林派糸東流会会長

近藤剛